

Stellungnahme

Eingebracht von: Jurtschitsch, Aurelia
Eingebracht am: 11.04.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

bezüglich der geplanten Verfassungsänderung Paragraph 3a möchte ich namens der Gemeinwohl-Ökonomie-Bewegung, der bisher keine Verfassung der Welt bekannt ist, in der entweder Wettbewerb oder Wirtschaftswachstum *Staatsziele* sind, nachfragen, ob Ihnen eine Verfassung eines demokratischen Landes bekannt ist, in der entweder Wettbewerb oder BIP-Wachstum zu den *Staatszielen* oder den verfassungsmäßigen *Grundwerten* des betreffenden Landes zählen - oder ob hier Österreich das erste Land der Welt zu werden gedenkt, in der BIP-Wachstum zu einem der Staatsziele gesetzt werden sollen?

mit besten Grüßen
Aurelia Jurtschitsch